

学校

家庭

地域

けんぜん

鶴ヶ島市第四地区青少年健全育成推進協議会

遅しく育てと願う

第75号

発行 令和7年3月



<ウインターファミリーコンサート>

プロの演奏家グループ「るーぽ」による、赤ちゃんから大人まで入場いただけるコンサートを1月25日に西市民センターで開催しました。

コンサートでは、オペラやクラシック・子供向け音楽を演奏していただき、迫力ある歌声やピアノ・マリンバなどの響き渡る音色に、子供たちはステージに近寄り、目を輝かせながら本格的な演奏を楽しんでいました。



発行責任者 石塚 武志 ・ 事務局 西市民センター <電話 286-7899>



鶴ヶ島市立新町小学校
校長 荒幡 光宏



保護者の皆様、地域の皆様には、日頃より温かく子ども達を見守っていただき、大変ありがとうございます。本年度も無事に終えることができますことに、心から感謝申し上げます。改めて、本校は皆様方から愛されている学校であると実感しています。

子ども達は、**学校教育目標の『かがやく自分へチャレンジ』**を大切に、**学習や行事等において、自分の目標に向けて全力を出し切ろうとする「キラキラとかがやく姿」**をたくさん見せてくれました。本年度は特に、**学校・家庭・地域の皆様と連携させていただき、子ども達一人一人の学習面や生活面での小さな成長（伸び）を実感させてあげることができるように、認めて・ほめて・自信をつけさせていくことができました。**この一つ一つの伸びた実感を積み上げていくことによって、**子ども達は今、「自分はできる！」と信じて、「次もチャレンジしたい！」**という大きい力が生まれてきています。

ぜひ、この成長している子ども達の勢いを大切にして、**これからも学校・家庭・地域の皆様と温かい心と心をつないでいき、愛情いっぱい**に**子ども達の成長をほめて伸ばしていきましょう。**そして、**写真の満開に咲いているスイセンの花のように『キラキラと輝く、笑顔いっぱいの新町小学校』**を皆様と一緒につくっていきたいと思います。今後とも、ご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



鶴ヶ島市立西中学校
校長 真武 公司

第四地区青少年健全育成推進協議会の皆さまには、日ごろより本校生徒を温かく見守っていただき、また、本校の教育活動にご支援、ご協力いただき、心より感謝申し上げます。お陰様で生徒たちは充実した学校生活を送ることができました。また、男子駅伝部の関東大会出場に際し、多くの声援とお心遣いをいただき、ありがとうございました。

今年度は、青少年健全育成推進協議会と西部地域支え合い協議会のご協力のもと実施された地域の防災訓練に、地域交流フェスティバルにおいて中学生が参加し、共助者としての自覚を高めることができました。地域の皆さまにとってはほぼ0（ゼロ）からのスタートでしたが、地域の持続可能な防災訓練と中学生が関わる仕組みを構築していただきました。本当にありがたいことだと感謝しています。なによりも、顔と顔で繋がれることが一番の成果だと思っています。地域のコミュニケーション力の向上は、街の一番の防犯抑止力だとも言われています。

今後は防災に限らず、地域の行事などでも中学生の活躍の場を与えていただけると幸いです。鶴ヶ島市では、地域とともにある学校を全校で目指しています。お気軽に学校へお問い合わせください。

編集後記

関係者の皆さまのご協力で【けんぜん 75号】を無事発行することができました。心より感謝いたします。（広報部）